



**10 Pièces**

**700 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7275**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situation exceptionnelle au sein d'un domaine fermé sur le versant ouest du Cap d'Antibes. Sise sur un terrain plat de 3 958m<sup>2</sup>, cette propriété offre une majestueuse vue mer sur les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. Cette villa a été réalisée avec un haut niveau de prestations. Niveau entrée : un salon donnant sur une large terrasse, un bureau et deux grandes suites de plus de 100 m<sup>2</sup> chacune. Niveau jardin : un salon avec une cheminée, salle à manger, salle de cinéma, une cave à vin, une cuisine équipée, une arrière cuisine, trois chambres avec salles de bains. L'ensemble donnant sur des ...

Exceptional location, for this outstanding contemporary villa, within a closed domain on the western side of the Cap d'Antibes. Located on a flat plot of land of 3 958m<sup>2</sup>, this property offers an unobstructed sea view over the Lérins Islands and the Estérel massif. This villa was built with a high level of requirements. Entrance level : a living room opening onto a large terrace, an office and two large suites of more than 100 m<sup>2</sup> each. Garden level: a living room with a fireplace, dining room, cinema room, a wine cellar, an equipped kitchen, a laundry, three bedrooms with bathrooms; all opening ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

